

Les chocolats et le vaccin contre la polio... qu'ont-ils en commun ? Les deux sont sucrés...

... ce n'est bien sûr pas tout à fait vrai. Le vaccin antipoliomyélitique oral est amer, mais son effet est beaucoup plus doux. L'enfant qui le reçoit, sera protégé à vie des effets dévastateurs du virus de la polio. N'est-ce pas une douceur ?

Les chocolats pour les vaccins anti-polio

Nous, les Suisses, nous aimons notre chocolat. C'est notre passion nationale. Le Rotary, en partenariat avec Läderach Chocolatier, offre des chocolats Rotary PolioPlus exceptionnels, dont les profits de la vente seront versés au programme d'éradication de la polio.

Que dois-je savoir?

Chaque boîte contient 24 chocolats. Deux versions spéciales sont offertes : les deux sont expédiées dans des emballages/cartons spéciaux Rotary / EndPolioNow :

1. Version standard - 24 chocolats Läderach
CHF 30.-/boîte - légèrement réduit par rapport au prix habituel de vente
2. Version spéciale - 24 chocolats, dont 8 sont conçus avec le logo Rotary
CHF 35.-/boîte

Pour chaque boîte vendue, CHF 20.-, respectivement CHF 15.- en faveur de PolioPlus. La Fondation Bill & Melinda Gates triple ce montant, soit CHF 60.-, respectivement CHF 45.-. Chaque boîte vendue, ce sont 120 enfants (respectivement 90 enfants) protégés à vie contre la polio.

Comment puis-je commander? Du 1.9.-15.12. via Rotarien Oliver Rosenbauer, rosenbauero@who.int, tel 079 500 6536

